



Pièces	2 Pièces
Superficie	59 m²
Référence	83997654
Prix	1 150 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Situé au sein d'un immeuble de standing gardienné et sécurisé de l'avenue foch, un bel appartement au 2ème étage par ascenseur. Il se compose d'une entrée, d'un salon / salle à manger donnant sur un balcon filant, d'une cuisine équipée et aménagée, d'une chambre en suite et d'un cabinet de toilettes invités. Sa localisation recherchée, son environnement à proximité des commerces, transports et musées et sa situation au sein d'un bel immeuble en font un investissement idéal, tant pour une résidence principale qu'un pied-à-terre (esprit chambre d'hôtel) ou encore dans un objectif de rentabilité ...

Magnificent apartment on the 2nd floor of a high-end, secure building with a lift on avenue foch. Comprising an entrance hall, lounge/dining room opening onto a full-length balcony, fitted and equipped kitchen, en suite bedroom and guest toilet. Its sought-after location, proximity to shops, transport services and museums, and situation in a stunning building make it an ideal investment either as a primary residence, a pied-à-terre (hotel room style) or rental investment. Cellar also included and a parking space near the apartment is available for sale. Agency fees payable by vendor - montant ...

BARNES PIED-A-TERRE TROCADERO

81, avenue Kleber - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

